

GASCO & ClearPeaks galardonado con el Oracle Finalist Award en el Oracle OpenWorld 2015

En la categoría de Big Data & Business Analytics

GASCO Y ClearPeaks han sido galardonados como finalistas de los premios "**Oracle Excellence Award**" en la categoría de "Big Data & Business Analytics". Reconociendo la excelencia e innovación de la **plataforma de BI** desarrollada para GASCO.

En la región del golfo se ha desarrollado uno de los entornos de análisis más avanzados para el sector del Gas y del Petróleo, la plataforma de BI para GASCO. Esta plataforma desarrollada por ClearPeaks, extiende y mejora las capacidades de Oracle BI, asegurando una óptima experiencia del consumidor además de su rápida adopción por parte del usuario. Gracias a Oracle disponemos de una herramienta versátil y robusta.

Debido al trabajo conjunto de GASCO y ClearPeaks en la plataforma de BI, más de 1000 usuarios de todos los departamentos y todas las áreas de producción - desde gerencia hasta los propios analistas - consumen diariamente más de 300 reports corporativos y más de 15 BI Dashboards. Actualmente, toda la empresa está integrada en una única plataforma.

En el año 2010 la situación era muy diferente, GASCO se enfrentaba a gran parte de los retos comunes de las empresas, no disponían de una única visión de la gestión y una única fuente de información para la elaboración de informes, debido a la falta de integración, consolidación de los datos y métricas de negocio claves. Cada departamento trabajaba con su propia fuente de datos y totalmente desconectados entre ellos, lo que hacía imposible; la toma de decisiones; la gobernabilidad de los datos; y consensuar las reglas de reporting del negocio. Otra de las complicaciones, era el uso de diferentes tecnologías en cada uno de los departamentos, añadiendo la frustración de los usuarios por no disponer de estándares y funcionalidades comunes y consistentes.

Gasco confió en ClearPeaks, para materializar su visión de una plataforma totalmente integrada y escalable para toda la compañía, ofreciendo una única y confiable "One-Stop-Shop" que cubriera todas las necesidades de reporting y capacidades de desarrollo. Esta plataforma tenía como principales objetivos:

- Facilitar una visión empresarial a todas las divisiones mediante una plataforma común
- Facilitar la toma de decisiones claves
- Facilitar la adopción del usuario mientras se reduce la dependencia de IT
- Asegurar la calidad, integración, gobernabilidad y consolidación de los datos
- Unificar las diferentes fuentes de información para optimizar la creación de análisis.

Con el fin de materializar esta visión, ClearPeaks desarrolló un repositorio de datos centralizado. Integrando todos los complejos orígenes de datos presentes en GASCO, unificando los datos y permitiendo, de este modo, el análisis estratégico de los datos, tanto de forma inter-departamental como a nivel empresarial.

Si desea recibir más información, por favor contacte con nosotros en info@clearpeaks.com.



Barcelona | Middle East +34 93 272 1546 | +971 556 683 072